
2007 年度第８回教育研究審議会議事要録 

 

日  時  2007 年 9 月 4 日(火) 13 時 5 分～14 時 15 分 

場  所  学術センター3 階会議室 

出 席 者  坂本学長、米田理事、植田理事、古田理事、森教授、濱田教授、 

道盛教授、中嶋准教授、丹下教授、西戸准教授、加来准教授、 

関野准教授、清水監事、久保園監事 

 

配布資料  １．公共マネジメント学科新設構想（案） 

２． 公立大学法人下関市立大学受託研究規程（案） 

３．国内研修員計画調書 

４．審議会の議事要録の公表について 

５．公立大学法人下関市立大学中期計画、年度計画 

６．市大ホームページ抜粋「文部科学省現代 GP に下関市立大学の取組み

が採択されました」 

７．「いきいきモニター会議」運営要領について 

８．教育研究審議会委員名簿 

 

議題及び審議状況 

議題１ 新学科方針（案）について 

 資料 1 に基づき、坂本学長が説明を行った。主な意見は、以下のとおり。 

・ 中期計画との整合性は保たれているか。→ 国際商学科の充実で対応でき

ている。 

・ 国際商学科で東アジアを充実させるのであれば、定員は経済学科より多く

してもよいのではないか。 

・ 既存の学科・コースの見直し等は、今後行っていく。 

・ 募集する教員は、来年度以降、いずれも新学科設立準備の中核となるであ

ろうが、公募して人材がいなかったときのことも考える必要がある。 

・ 新学科の方針としては、原案通り承認し、経営審議会に報告する。 

  議題２ 受託研究規程（案）について 

    資料２に基づき、五十嵐総務グループ長が説明を行い、以下の事項を確認し

たうえで、承認された。 

・ 第 4 条については、規程上の表現は前回と同様であるが、すべての受託研

究についてこの審議会に報告する。 

・ 第 11 条については、前回の「公開する」から「公開することができる」と



なり、姿勢としては後退した感じがするが、委託者との関係で公開できな

い場合を除き、「原則公開」の趣旨で運用していく。 

・ 次回の教授会で規程案について報告する。 

  議題３ 長期国内研修について 

 資料３に基づき、坂本学長が説明を行い、原案通り承認された。 

  議題４ 議事要録の公表について 

    資料４に基づき、事務局が説明を行い、公表について承認された。今後、議

事要録（案）作成後、委員に配布し、1 週間程度期間を設け意見を聴いた上で、

公表することとした。 

   

  報告１ 中期計画、年度計画の策定について 

    資料５に基づき、事務局が報告を行った。 

  報告２ 教員採用について 

    坂本学長が、第 6 回審議分（2 件）及び第 7 回審議分（1 件）について、いず

れも教授会で承認され、手続きを進めていることを報告した。 

報告３ 文部科学省 現代ＧＰの採択について 

  資料６に基づき、学長が説明を行った。 

報告４ 「いきいきモニター会議への参加」について 

  資料７に基づき、米田学部長が説明を行った。 

報告５ その他 

・ 植田事務局長が学長と一緒に中国の青島大学・北京大学へ訪問したことを

報告した。 

・ 米田学部長が法人のシンボルマークを作成中であることを報告した。 

  

その他 

   次回は、9 月１３日に開催予定。議題は、教員採用について等。 


